
Compte-rendu de la réunion de rentrée du SASM Basket le 29 août 2022

Présentation de l’ordre du jour

- mise au point sur les licences

- présentation des documents du club (charte, document licencié,

organigramme… mise au vote)

- présentation de sport easy

- emploi du temps Sacha Mercier

- organisation forum

- organisation réunion secrétaire comité

- point sponsoring

- mise en place de l’utilisation de gmail pour tous

- point sur les u11 garçons (+ de 15 licenciés)

- mise en place du concours pour les arbitres et la table avec des lots

- point sur le matériel à acheter

- point général manifestations

- mise en place de la commission technique

Organisation de l’entraînement des u9 du 10 septembre (Sébastien et titou

sont à leur formation)

- questions diverses

1. Mise au point sur les licences

Les licences ont été envoyées à tous les anciens licenciés. Signalez aux

parents que les messages avec le lien atterrissent souvent dans les spams.

Pour les licences, il y a encore les 15 euros de la mairie à déduire. Et le

Pass Sport est toujours d’actualité (mail à conserver et transférer). Ces

dispositifs fonctionnent directement avec les clubs, donc les sommes versées

devront être calculées en fonction de ces dispositifs.

Attention, Pass Sport comme l’aide de la mairie ne fonctionnent que

pour UNE unique association. En cas d’inscription à plusieurs associations, il

faut choisir sur laquelle portera l’aide.



2. Présentation des documents du club (charte, document licencié,

organigramme… mise au vote)

La charte du club a été modifiée. Le nouveau document est voté à

l’unanimité.

Demande est faite aux entraîneurs de lire aux parents et aux enfants la

nouvelle charte et de rappeler que l’inscription de l’enfant vaut signature de

cette charte.

La fiche licenciée a été modifiée aussi. Elle est votée à l’unanimité.

L’organigramme de l’année 2022-2023 est voté à l’unanimité.

3. Présentation de sport easy

Sport Easy est une application de gestion des entraînements. Loïc Baloge

présente l’application et ses éventuels avantages. Il invite les entraîneurs à se

positionner sur un test de cette application (partie gratuite) pour l’année

2022-2023 pour un éventuel futur abonnement à l’application Club.

4. Emploi du temps Sacha Mercier

Sacha Mercier peut apporter un plus dans certaines missions du club. La

question est posée aux entraîneurs sur un éventuel soutien durant les

entraînements. La réponse est négative.

En revanche, une réflexion doit être menée sur l’ancrage de l’association

dans le territoire saint-maixentais. On réfléchit donc à le solliciter pour des

interventions dans les écoles de Saint-Maixent l’Ecole.

5. Organisation forum

Le forum des associations est préparé. On répartit les tranches horaires

et on définit les informations à donner aux nouveaux licenciés selon les

tranches d’âge.

6. Organisation réunion secrétaire comité

La réunion des secrétaires du comité a lieu le 10 Septembre. Stéphanie

Sicot remplacera Morgane. Pour la réunion des trésoriers, c’est Erwann qui

représentera le club.

7. Point sponsoring

Olivier POUGNARD est le délégué sponsor du club. Si une entreprise

souhaite soutenir le club, on peut lui proposer de faire un don libre ou

de faire figurer son nom sur des maillots ou des panneaux.

Le bureau profite de l’occasion pour faire le bilan des besoins en jeux de

maillots selon les tranches d’âge.



Tranches d’âge Nombre Couleur Détails

U9 12 maillots Bleu

U11G 12 maillots Bleu 3 tailles

U13F 12 maillots Rouge

U13G 12 maillots Rouge

U15G 12 maillots Rouge

Seniors 1 12 maillots Bleu

Enfin, le sponsor peut acheter directement du matériel pour le club.

8. Mise en place de l’utilisation de gmail pour tous

Les prix proposés étant rébarbatifs, l’idée d’un domaine SASM Basket est

abandonnée.

9. Point sur les u11 garçons (+ de 15 licenciés)

Les U11 garçons ne mettent en place qu’une équipe cette année,

jusqu’en janvier. L’inscription d’une seconde équipe dépendra du déroulement

de la première partie.

10.Mise en place du concours pour les arbitres et la table avec des lots

On ouvre deux concours. Un concours d’arbitrage sera ouvert aux

licenciés inscrits à l’école d’arbitrage. Un autre concours sera ouvert à tous

pour le nombre de participations à la table sur l’année. Les lots sont à définir.

L’école d’arbitrage ouvrira le 10 Septembre.

Le concours d’arbitrage est voté à l’unanimité.

Le concours de tenue de table est voté à l’unanimité.

11.Point sur le matériel à acheter

Après discussion, le club prévoit d’acheter 10 ballons T5 et 10 ballons T6

pour renouveler le matériel d’entraînement des U9 et U11

12.Point général manifestations

Le club prévoit la présentation des équipes le 22 Janvier (à voir avec la

mairie). Loïc demande aux membres du bureau d’apporter des idées de

manifestation.



L’organisation d’un vide-grenier est retenue. Morgane contacte la mairie

pour pouvoir réserver une date.

13.Mise en place de la commission technique

Une commission technique réunissant tous les coachs va être mise en

place une fois par trimestre. La première aura lieu le 1er Octobre de 9H à

10H30, avec une priorité pour Antonin puis Tristan, afin de les libérer pour leur

entraînement. Cette commission technique permettra de faire remonter les

demandes, besoins et les problèmes rencontrés.

La constitution de cette commission technique est approuvée à l’unanimité.

14.Organisation de l’entraînement des u9 du 10 septembre (Sébastien et

titou sont à leur formation)

Martine, Lucas, Kylian et Valérie seront présents le 10 Septembre pour

assurer l’entraînement.

15.Questions diverses

Question : peut-on réfléchir à un budget prévisionnel par équipe ? Est-ce

possible ? Est-ce souhaitable ?

Eléments de réponse proposés par les présents :

● En l’absence de rentrée d’argent, cela paraît difficile de partir sur

un budget de ce type. Cependant, selon le développement futur

du club, cela pourrait être possible.

● Le club doit trouver des recettes avant de pouvoir étoffer son

budget ainsi.

● A court et moyen terme, le club devrait investir pour augmenter

directement son empreinte dans la ville et améliorer ses résultats

sportifs.


